



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

INVERSIÓN EN AGRICULTURA, CRECIMIENTO Y EMPLEO

En esta conferencia se debatirá cómo la inversión en agricultura contribuye al crecimiento y el empleo. El sector de la agricultura emplea directamente a más de 10 millones de personas en la UE y la industria agroalimentaria europea genera 46 millones de puestos de trabajo en 15 millones de empresas de todos los tamaños. Sin embargo, la agricultura se enfrenta en la actualidad a muchos retos, desde el envejecimiento de la población hasta la necesidad de inversión o de protección del medio ambiente. La PAC ha sido reformada recientemente para responder a los retos actuales a la vez que promueve el crecimiento económico y la creación de empleo.

Organiza: Euractiv

Fecha: 26.04.2016

Lugar: Hotel Renaissance, Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

INICIATIVA VOLUNTARIOS DE AYUDA DE LA UNIÓN EUROPEA – PROPUESTA

Un nuevo informe destaca el gran impacto de los mercados europeos de la droga en la sociedad

El [Informe sobre Mercados de la Droga](#) de 2016, publicado por el Observatorio Europeo de la Droga y la Toxicomanía (OEDT) y la Europol, estima que los europeos gastan al menos 24.000 millones de euros en drogas ilegales, convirtiéndose así en una de las principales actividades lucrativas para los criminales organizados en Europa.



El informe publicado proporciona un análisis del mercado de drogas ilegales de la UE que cubre toda la cadena de suministro, desde la producción y el tráfico a la comercialización, distribución y consumo. También se examinan los costes que estos mercados suponen para la sociedad, incluyendo su impacto en las empresas, instituciones gubernamentales, barrios, familias, individuos y medio ambiente.

Acompañado de una Visión Estratégica, el informe combina la vigilancia en materia de drogas que lleva a cabo el OEDT con la capacidad de inteligencia operativa de la Europol en lo relativo a las tendencias de la delincuencia organizada. En él se describe un mercado que está en constante evolución y que es fácilmente adaptable y oportunista, lo que plantea un desafío clave para los responsables políticos y las fuerzas policiales así como para la salud pública.

El Informe pone de relieve cómo una acción coordinada a nivel de la UE puede ser determinante en la lucha contra el tráfico de drogas y esboza una amplia gama de recomendaciones y puntos de acción en áreas clave para orientar futuras políticas e iniciativas. La Estrategia de la UE contra la Droga (2013-2020) y el Plan de Acción (2013-2016) proporcionan un marco para hacer frente a las drogas en la UE y sirven como complemento de las estrategias nacionales de los Estados miembros. El objetivo global es una reducción significativa de la disponibilidad de drogas ilegales a través de la interrupción del tráfico, el desmantelamiento de los grupos del crimen organizado, el uso eficiente del sistema de justicia criminal, una aplicación de la ley efectiva y un mayor intercambio de informaciones y un énfasis a nivel de la UE en los delitos a gran escala, transfronterizos y organizados relacionados con la droga.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La Unión Europea anuncia un fondo de 52 millones de euros para proporcionar educación a más de 2 millones de niños

La Comisión Europea anunció el pasado martes un fondo de 52 millones de euros en ayuda humanitaria dedicado específicamente a proyectos educativos para niños en situaciones de

El objetivo de la presente convocatoria es subvencionar proyectos que prevean el despliegue de Voluntarios de Ayuda de la UE. Estos proyectos contribuirán a reforzar la capacidad de la Unión para ofrecer ayuda humanitaria basada en las necesidades y dirigida a mejorar la resistencia de las comunidades vulnerables y afectadas por catástrofes en terceros países mediante la preparación para casos de catástrofe, la reducción de los riesgos de catástrofe y el refuerzo del vínculo entre la ayuda de emergencia, la rehabilitación y el desarrollo (VARD). Además, los proyectos pueden reforzar las capacidades de las organizaciones de envío y de acogida encargadas de la ejecución que participen o tengan previsto participar en la iniciativa Voluntarios de Ayuda de la UE, incluidas las herramientas y métodos de alerta precoz de catástrofes.

Plazo: 01.09.2016 – 12:00

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

ESPAÑA-SEVILLA: SERVICIOS TI: CONSULTORÍA, DESARROLLO DE SOFTWARE, INTERNET Y APOYO

Servicios especializados de soporte al sistema de prospección permanente del mercado de trabajo de Andalucía del Servicio Andaluz de Empleo.

Duración: 24 meses

Plazo: 02.05.2016 – 14:00

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

emergencia.

Según UNICEF, 37 millones de niños en zonas de conflicto no acuden a la escuela. Con este nuevo fondo, se pretende que más de 2,3 millones de niños y niñas que viven en estas zonas tengan acceso a una educación de calidad en un medio seguro.

Este fondo se centrará en las regiones donde exista una mayor tasa de riesgo de absentismo escolar o hayan sido obligados a interrumpir su educación por situaciones de emergencia, como el caso de Ucrania, Siria, Iraq o Colombia.

Esta ayuda será canalizada por ONGs, Agencias de la ONU y organizaciones internacionales para apoyar el acceso a la educación, clases de refuerzo, formación profesional, educación sobre el riesgo de las minas anti-persona, actividades recreativas o apoyo psico-social.

Los niños también se beneficiarán de material escolar y uniformes, transporte escolar, se rehabilitarán los centros educativos afectados por las situaciones de crisis y emergencia o se crearán nuevos centros. También se verán beneficiados por este fondo mediante formaciones los profesores, padres y cuidadores de los potenciales alumnos.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

Publicado el ranking de universidades de U-Multirank

U-Multirank publica su tercer ranking de universidades, en el que se confirma la necesidad de potenciar el impacto regional de las instituciones de educación superior europeas.

El ranking publicado es la tercera y mayor edición de U-Multirank, el primer ranking global que permite a los usuarios –principalmente estudiantes- comparar fácilmente el desempeño de las diferentes universidades participantes.

Los resultados de esta edición muestran que las universidades europeas son líderes mundiales en el impacto regional, con instituciones como el Instituto Politécnico de Coimbra (Portugal) o Hanze UAS (Países Bajos) que contribuyen decisivamente al desarrollo de sus respectivas regiones. Sin embargo, para muchas universidades de la UE el impacto regional no va lo suficientemente lejos.

U-Multirank es un ranking mundial, multidimensional y orientado al usuario que incluye universidades y colegios y que cubre muchos aspectos de la educación superior: la investigación, la enseñanza y el aprendizaje, la orientación internacional, la transferencia de conocimientos y compromiso con el ámbito regional. Esta nueva herramienta única para comparar el rendimiento incluye información sobre más de 1.300 instituciones de educación superior, 3.250 facultades y 10.700 programas de estudio de más de 90 países. U-Multirank recibe 4 millones de euros de financiación del programa Erasmus+ para el período 2013-2017, si bien el objetivo de cara al futuro es que se consolide como una organización no lucrativa independiente.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión Europea invierte más de 7,5 millones de euros en crecimiento sostenible y empleo en los sectores marino y marítimo

La inversión de más de 7,5 millones de euros que realiza la Comisión Europea se canaliza a través del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) y tiene como fin el reforzamiento de la innovación, el crecimiento y la creación de empleo en los sectores marino y marítimo.

Esta inversión se realizará mediante convocatorias que se centrarán en las áreas principales en las que la Unión Europea pudiera tener un mayor impacto: las habilidades, la creatividad y la tecnología. Por tanto, existen tres convocatorias distintas:

En primer lugar, la convocatoria de “[Blue Careers](#)”, dotada con 3,45 millones de euros, que tiene como objetivo formar a las personas que buscan trabajo con las capacidades necesarias para encontrar empleo en el sector de la economía marina y marítima, o ayudar a las personas que ya están trabajando en este sector a progresar en su carrera profesional. También puede usarse para dar más visibilidad al mercado laboral de este sector y atraer a jóvenes talentos, en especial a mujeres.

La segunda convocatoria, denominada “[Blue Labs](#)”, tiene una dotación de 1,7 millones de euros y

pretende promocionar “laboratorios” innovadores en los que estudiantes y postgraduados recientes se unan a expertos de empresas locales y sector público para abordar problemas relacionados con el ámbito marino y marítimo. Esto puede implicar, por ejemplo, el desarrollo de nuevas tecnologías para eliminar residuos marinos como microplásticos o nanomateriales, construyendo sistemas robóticos para descubrir y proteger el legado cultural subacuático, o investigar cómo pueden usarse los micro-organismos marinos para descomponer sustancias peligrosas.

Por último, la convocatoria denominada “[Blue Technology](#)” tiene 2,52 millones de euros para fomentar los partenariados público-privados con el fin de apoyar la transferencia de nuevas tecnologías y resultados de investigaciones en aplicaciones comerciales y coordinar inversiones estratégicas en la cuenca marina.

Búsqueda de socios

Europa Creativa: Proyectos transversales de Integración de los refugiados

La Concejalía de Fomento, Empleo y Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Palma del Condado (Huelva) busca socios para un proyecto que busca promover la tolerancia, el respeto y la integración de las personas refugiadas.

Están interesados en agentes culturales, ciudades y otras localidades, organismos públicos de la UE y asociaciones no lucrativas con experiencia demostrada en el trabajo con refugiados y en el trabajo de integración social a nivel multicultural, especialmente en relación con la cultura árabe.

Fecha límite para presentar solicitudes: **28 de abril de 2016**

Para más información, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

